

## **Kommentar zu Nr.24 von Pedda Sherlock Holmes jagt Räuber H.**

Kommentar zu Nr.24 von Pedda  
Sherlock Holmes jagt Räuber H.

.  
Britannien hat Verbrecherflaute,  
weshalb Sir Sherlock gelangweilt maulte,  
der Hotzenplotz sei dingfest zu ergreifen,  
um ihn vor den Kadi zu schleifen.  
Dass Hotzenplotz für Kinder lacht,  
das hat der Meister nicht bedacht.

Obwohl ihn Watson aufgeklärt,  
Sir Holmes beleidigt Attacken fährt,  
ein Rumpelstilzchen sei auf der Flucht,  
und werde überall gesucht.

Da Rumpelstilzchen noch in Freiheit,  
berühmt er sich in purer Gemeinheit,  
auch diesen Gangster einzufangen,  
in schuldig an den Galgen zu hängen.

Das ging ja Gott-sei-Dank daneben.  
Rumpelstilzchen bleibt am Leben.  
Ach wie gut, dass niemand weiss,  
dass Pedda  
Rumpelstilzchen heißt.

27.6.2013

© **Wolfgang Karwatzki**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)